



Bibliotecario creó unos bellos marcadores.

Obra de Adriana Hoffmann de plantas de la Araucanía fue enriquecido

## En la biblioteca de la UC buscan alumno que devolvió libro con hojitas

MARÍA EUGENIA SALINAS

Jorge Salinas cuenta que algunas de las hojitas estaban secas y resquebrajadas, pero que gran parte de ellas se podía salvar. Así fue que se le prendió la ampollita.

Jorge trabaja en la biblioteca San Joaquín, del campus San Joaquín de la Universidad Católica, y hace algunos días se percataron que un libro de Adriana Hoffmann había sido devuelto en el buzón con varias hojas en su interior. Era "Flora Silvestre de Chile, zona araucana", un clásico de la autora nacional, un catálogo

con ilustraciones de las distintas especies presentes a lo largo del país.

Alguien había puesto hojas verdaderas de varias de las plantas que describe el libro y en la biblioteca tenían que decidir qué harían con eso. "Mi jefa me dijo que podríamos hacer unos marca libros, pero ahí se me ocurrió otra cosa", cuenta Jorge, quien se puso manos a la obra. "Eran como 40, pero varias las eliminé porque estaban mutiladas o se habían roto al secarse. Quedaron como 25 hojitas en perfectas condiciones. Yo tengo laminadora en la oficina y tengo materiales, así que me puse a pensar

qué podría hacer".

El bibliotecario finalmente hizo como unos marcadores, unas láminas en que la hoja se ve por ambos lados, además les agregó el nombre científico de la especie, el nombre común y puso la página donde esa especie aparece en el libro.

**¿Y estas hojitas ya saben quién las puso?**

"Es que hay un historial grande de alumnos que han sacado ese libro, porque es lectura obligatoria de estudiantes de primer año de Agronomía en este momento y cuando es así lo prestamos sólo por cuatro días y circula mucho".